
Conseil Municipal du 11 juillet 2022 à 20h 

 

Présents : Franck de Magalhaès, Alin Cros, Sonia Chadel, Daniel Salsac, Francis Garlaschi, 

      Patrice Bauger, Jacky Chalier, Martine Pantel (arrivée à 20h10) 

Procurations : Marc Sadouni à Francis Garlaschi 

  Amélie Roland à Franck de Magalhães 

Absents : Frédérique Fontanier 

 

1. Approbation du compte rendu du conseil du 28 mars 2022 
Pour : 10  Abstention : 0  Contre : 0 

 

2. Rapport d’Information Générale 

Temps de silence en hommage à Mr Raymond Bordes décédé en avril. 

Succès des Journées citoyennes : Arrachage du grillage du tennis qui sera ré-utilisé 

            Nettoyage de la cour de la mairie et des berges de l’Alagnon 

            Nettoyage du terrain de boules 

Inauguration de la salle polyvalente « François Aurouze » le 30 avril lors de laquelle chaque 
personnalité invitée (M. le Préfet, Mme la sous-préfète, les 2 Sénateurs, le Député, le Pdt du 
Conseil Départemental du Cantal, nos 2 Conseillers Départementaux, 1 Conseillère Régionale) 
a reçu un bouquet de muguet issu des parterres de la Mairie. A cette occasion la collation 
servie à la population et aux invités a été offerte par Mr le Maire. 

Le 7 juillet le conseil communautaire a eu lieu en cette même salle en présence de Mr le Préfet 
et de Madame la Sous-Préfète. 

Le 11 juillet, visite du jury départemental Village Fleuri qui pourrait provoquer la venue du jury 
régional. C’est ce dernier qui pourrait attribuer la première fleur à la commune. 

L’adressage : les panneaux sont arrivés et commencent à être posés par les employés 
communaux sur les villages du plateau (Chabrial, St-Mary-le-Cros, le Ventoux déjà réalisé)  
avec une fin prévue à l’automne sur Ferrières. 

 
3. Délibération approuvant l’aménagement forestier de l’ONF 

L’ONF propose de réaliser une restructuration foncière de l’ensemble des parcelles forestières 
situées vers Labro. 

 Pour : 10  Abstention : 0  Contre : 0 



4. Délibération pour la participation aux frais de scolarité de l’école de Massiac 

D’accepter le montant des frais de scolarité de Massiac de 900 € (450€ par enfant) 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre : 0 

 

5. Délibérations modificatives du budget communal, virements de crédits 

Section eau et assainissement : changement de ligne pour la somme de 1948,46€ 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre :0 

Section eau et assainissement : changement de ligne pour la somme de 763,21€ 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre : 0 

Budget principal : changement de ligne pour la somme de 21 174,37€ 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre : 0 

Budget principal : changement de ligne pour la somme de 655€ 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre : 0 

 

6. Trame Noire 

Afin de protéger la biodiversité, le Parc des Volcans d’Auvergne, dont la commune est 
partenaire, propose aux communes une « trame noire », c’est-à-dire la coupure de l’éclairage 
public la nuit de 23h/0h à 5h/6h. Compte tenu de l’augmentation du coût de l’énergie, 
rationnaliser l’éclairage public devient un enjeu économique et écologique (protection de la 
biodiversité). 

Le Conseil souhaite le créneau de minuit à 5h. 

Un groupe de travail composé de Mr Alain Cros, Mr Jacky Chalier et Mr Francis Garlaschi est 
créé pour réfléchir aux éventuels besoins ponctuels d’éclairage nocturne pendant ce créneau 
de minuit à 5h00. 

Le Conseil adopte une trame noire de minuit à 5h sur la commune. 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre : 0 

 

7. Taxe sur les chemins d’exploitation 

L’association AFAFAF qui gérait l’entretien des chemins a été dissoute le 5 janvier 2014 puis 
plus rien jusqu’en janvier 2017 où une délibération a été prise pour l’entretien des chemins 
mais avec une baisse du de cotisation à 0,000080 (0,000120 en 2014) 



Proposition du Maire d’augmenter le point à 0,000090 mais les élus présents du Plateau 
suggèrent une hausse à 0,0001. 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre : 0 

Proposition de fixer un minimum à 25€ au lieu de 20€ 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre : 0 

 

8. Questions diverses 

- Un point du Maire sur la boulangerie : un nancéien voudrait reprendre la boulangerie mais il 
veut que la commune rachète le matériel estimé en 2019 à 15000€. La mairie attend une 
estimation actualisée de ce matériel. Ce matériel serait ensuite racheté en crédit-bail par le 
boulanger à la commune. 

Un projet de dépôt de pain fournit par un boulanger sanflorain est aussi à l’étude.  

 

- Mme Frédérique Fontanier tient à transmettre au Conseil le fait que la croix du Mont Journal 
pourrait tomber et représenterait un danger. 

La croix a été contrôlée par le 1er adjoint et par Mr Daniel Salsac notamment. Ils estiment 
qu’en l’état actuel la croix n’est pas une menace. Toutefois le Conseil leur confie la tâche de 
construire une nouvelle croix avec toutes les bonnes volontés qui se feront connaitre. 

 

-L’association de chasse souhaite changer la porte de venaison et demande une participation 
financière de la commune. 

La commune propose de rajouter 100€ à la cotisation annuelle de 200 €. 

Pour une subvention exceptionnelle de 100€ 

 Pour : 10  Abstention : 0   Contre : 0 

 

-Francis Garlaschi a rencontré Mr Defix à Neussargues, il vend sa collection de cartes postales 
de préférence aux communes concernées. 

Il a 94 cartes postales de Ferrières St Mary pour 850€. 

Mr le Maire prendra rendez-vous avec Mr Defix avec Francis Garlaschi. 

  

 

Fin du conseil 22h15 


